

Denuncian ante el INE ataques vs. Sheinbaum

FERNANDO MERINO

Una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por los ataques en redes sociales en contra de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, fue presentada ayer por Tomás Pliego, dirigente de Morena en la Capital.

Pliego acusó la semana pasada que “conservadores” y “neoliberales” invierten una suma de entre 5 y 7 millones de pesos a la semana para financiar ataques en Twitter contra Sheinbaum y el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia, el dirigente cuestionó que el INE haya ordenado a la Mandataria borrar un mensaje en apoyo al Presidente, pero no haga nada para sancionar los mensajes negativos en su contra, por lo que exigió que el órgano tome su papel como “árbitro electoral”.

“Estamos poniendo una vez más a prueba al INE con esta queja, le vamos a dar seguimiento puntual”, apuntó.

Además, Pliego prevé solicitar a Twitter implementar la herramienta Birdwatch en México para que los usuarios puedan denunciar lo que consideren información falsa, la cual, aseguró, se impulsa desde cuentas de personajes políticos y medios de

comunicación.

“Solicitarle, respetuosamente, a Twitter México que valore la posibilidad de que esta función, Birdwatch, se pueda aplicar de manera inmediata aquí en México”, dijo.

La denuncia fue presentada junto con un análisis de 161 mil 418 tweets en el que detectaron 36 mil 867 mensajes negativos provenientes de bots, aseguró Manuel Padrón, autor del referido estudio.

